



## Staatssekretärin zu Besuch

**Um Arbeitsmarktpolitik und den Strukturwandel** in der Region ging es am Freitag bei einem Besuch der Staatssekretärin Leonie Gebers (M.) vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales in Ludwigsfelde. Landrätin Kornelia Wehlan hatte als Gastgeberin zu dieser Kreisreise eingeladen, um eine strukturstarke Wirtschaftsregion mit ihren Erfolgen, aber auch Sorgen und Problemen vorzustellen. Bei einer Busrundfahrt ging es unter anderem durch das Gewerbegebiet Brandenburg-Park, den Industriepark und das Wohngebiet Ahrensdorfer Heide.

FOTO: STADT LUDWIGSFELDE